

Un projet photographique d'un an exposé sur le marché

La MJC de Villerupt a installé un stand sur le marché afin de faire découvrir le résultat du travail accompli pendant plus d'un an par des élèves et des adultes.

« Expolaroid » est un projet photographique réalisé par des classes de CM2 de Villerupt et de Thil et des classes de 3^e du collège Monod de Villerupt. Il s'inspire de la collection « The Family of Man », composée de 503 photographies de 273 auteurs originaires de 68 pays.

Nicolas Venzi, animateur arts plastiques à la MJC, a dirigé les ateliers avec le concours des enseignants, du club photo de la MJC d'Audun-le-Tiche, du service



Les habitués du marché ont découvert en images le projet d'écologistes et de collégiens, avec le concours d'habitants de plusieurs quartiers. Photo RL

des espaces verts et de plusieurs Villeruptiens. « Le travail a mis en évidence les différences entre les hommes en utilisant le Polaroid,

qui revient à la mode car les clichés sont instantanés. C'est aussi une façon efficace de créer du lien », observe l'animateur.